

FEEDBACK aus den letzten Kursen

- Danke! Man fühlt sich in der Vorbereitung auf das 2. Examen häufig allein gelassen und muss sich erst mal einen Überblick verschaffen, bevor man überhaupt den Startpunkt zum Erarbeiten des Stoffs findet, was viel Zeit kostet. Leider ist mir dies in der Zivilrecht-Station erst etwas spät aufgefallen. In der Strafrecht-Station wollte ich nicht abwarten, bis die große Überforderung einsetzt. Ich wollte vorbeugen und die relevanten Punkte zumindest schon einmal hören. Für diesen Zweck hat sich der Kurs sehr gut geeignet.
- Nachdem ich nun das 2. Staatsexamen erfolgreich hinter mich gebracht habe, wollte ich die Gelegenheit nutzen und mich nochmal ganz herzlich bei Ihnen für Ihr Kursangebot und die gute Vorbereitung im Strafrecht bedanken! Ich konnte in der Revisionsklausur 13 Punkte erreichen. Ihr Kurs und Ihr Engagement haben dabei einen wesentlichen Beitrag geleistet und entsprechend notwendiges Systemverständnis gefördert - dafür vielen Dank!
- Ich habe vor ein paar Monaten mein zweites Staatsexamen erfolgreich bestanden und möchte mich nochmals herzlich bei Ihnen für den wirklich gewinnbringenden Kurs zu bedanken! Ich habe bei den schriftlichen Prüfung meine Strafrechtsklausuren mit 11 und 13 Punkten bestanden, was sicherlich nicht zuletzt an der guten Vorbereitung in Ihrem Kurs lag.
- Danke für die sehr aufschlussreichen Ausführungen! Ich hatte immer das Gefühl, dass ich in der AG für Strafrecht relativ viel gelernt habe, habe aber erst hier im Kurs gemerkt, dass mir viel systematisches Wissen gefehlt hat. Meine Ausbilderin hat mir als Tipp mit auf den Weg gegeben, immer hinter die Norm zu schauen und zu verstehen, warum es die Norm gibt und das habe ich in Ihrem Kurs gelernt! Insgesamt habe ich das Gefühl, dass ich nach diesem Kurs im Strafrecht gut vorbereitet bin und beruhigt ins Examen gehen kann. Vielen Dank! Bitte machen Sie unbedingt mehr Werbung, ich hätte den Kurs sehr gerne viel früher gehört, dann hätte ich mir nicht so viel selbst beibringen müssen und hätte das systematische Wissen viel früher erlangt.
- Ich hätte mir einen solchen Kurs und solche Unterlagen schon für meine AG gewünscht und bin sehr froh, mich hier angemeldet zu haben. Vielen Dank für Ihr Engagement und den tollen Kurs, der mir sehr geholfen hat, das System zu verstehen und mir die Angst vor den Strafrechtsklausuren genommen hat.
- Ich habe immer gerne am Kurs teilgenommen, zweimal sogar als "Wiederholungstäter". Vielen Dank für Ihr Engagement!
- Vielen Dank für:
 - die exzellente Vermittlung von strukturellem Verständnis und der Arbeit an der konkreten Norm
 - das sehr gute Preis- / Leistungsverhältnis zu anderen Kursen
 - die Bereitschaft für die ausführliche Beantwortung von Fragen und auch die Zusatzzeiten nach Ablauf der Kurszeiten. Man hatte immer das Gefühl, dass wir Ihnen wirklich wichtig waren!



K u r z - C h e c k

- Vielen Dank für den systematischen Überblick vor dem Examen! Gefallen hat mir vor allem, dass man als Zoom Hörer durch die Rückfragen miteingebunden wird. Auch der kurze Hinweis auf die besonders wichtigen Inhalte und Systematiken hat mir immer wieder geholfen, meine Gedanken und Notizen zu strukturieren. Sie retten mein Examen! DANKE! :-)
- "Mir hat Ihr Kurs sehr gut gefallen, da ich nun viel besser die gesetzliche Struktur der StPO nachvollziehen kann. Auch das Hervorheben der immer wieder relevanten „Vokabeln“ hat sehr dazu beigetragen.
- Der Kurs ist sehr gut aufgebaut und erleichtert das systematische Verständnis des Revisionsrechts durch Bezugnahmen auf die verschiedenen Grundsätze der StPO und "Querverweise" zu bereits bekannten Klausurtypen. Außerdem werden Fragen sehr ausführlich beantwortet. Die Motivation des Dozenten ist geradezu ansteckend ;)
- Der Kurs war rundum perfekt! Die Inhalte wurden extrem anschaulich und verständlich erklärt. Zudem ist Ihre menschliche und authentische Art super motivierend. Ich habe keinerlei Verbesserungsvorschläge.
- Ich wollte mich auf persönlichem Wege nochmals recht herzlich bei Ihnen für den super Kurs und dafür bedanken, dass Sie sich immer die Zeit genommen haben, alle Fragen ausführlich und zielführend zu beantworten!
Sie haben die Inhalte super verständlich erklärt und die nötige Motivation für den Endspurt vermittelt. Man hat wirklich gemerkt, dass Sie die Referendarausbildung mit Leidenschaft betreiben.
- Zu dem Kurs sind einige Punkte positiv hervorzuheben. Die Aufarbeitung der verschiedenen Probleme erfolgte systematisch und nicht durch "stumpfes Abarbeiten" von Einzelproblemen. Es wurde als Ausgangspunkt der Prüfung immer die zu prüfende verletzte Rechtsnorm aufgezeigt. Auch wurde mit Obersätzen und der Darstellung des Problems der Einstieg in die jeweilige Klausurproblematik gezeigt. Anhand der umfangreichen Unterlagen war die Vor- und Nachbereitung möglich. Der Kursleiter ist auf alle Fragen eingegangen und hat sie umfassend beantwortet. Die Systematik wurde anhand einiger aktueller Fälle, die man zuvor selber lösen konnte, zur Abrundung nochmals veranschaulicht. Die Begeisterung des Kursleiters für das Strafrecht und die Ausbildung war deutlich zu merken und hat angesteckt.
- Mir hat besonders das Engagement des Dozenten und das Skript gefallen, durch das man sich im Kurs auf den Inhalt konzentrieren konnte. Man wusste, dass man alles noch einmal schriftlich zusammengefasst bekommt. Vielen herzlichen Dank!
- Sie sind wirklich ohne Worte! Danke für diesen Kurs!!!
- Vielen lieben Dank für diesen tollen Kurs. Der Kurs ist sehr lehrreich und Sie sind ein sehr sehr guter Dozent. Sie können extrem gut erklären und sind super sympathisch. Danke für alles!